

Es wird vielleicht auch noch die Todesstunde
Uns neuen Räumen jung entgegenschicken,
Des Lebens Ruf an uns wird niemals enden ...
Wohlan denn, Herz, nimm Abschied und gesunde!
Hermann Hesse

Margrit Gygax

7. April 1940 bis 27. Januar 2019

Ich habe Abschied genommen von meiner geliebten Lebenspartnerin Heidi Walz, von meinem Sohn Daniel Gygax und seiner Frau Regula, von seinen Kindern Miranda und Samuel, von meinen Geschwistern Elsbeth Möll-Gygax und Peter Gygax sowie von meinen Verwandten, Freundinnen und Bekannten.

Ich bin dankbar für alles Gute und Schöne, das ich in diesem Leben erfahren durfte und voll heiterer Neugier auf die neuen Räume, die mich erwarten.

So lange jemand von Euch an mich denkt, werde ich weiterleben.

Kondolenzadresse: Heidi Walz, Käsereiweg 8, 3113 Rubigen

Die Abschiedsfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Wer Margrit gedenken möchte, schaue zum Himmel und schenke der Welt ein Lächeln ...